

Die Gliederung als Wissensmanagementsystem der Rechtssoziologie

Posted on 8. September 2009 by Klaus F. Röhl

Die Neubearbeitung der alten Rechtssoziologie von 1987 kommt langsam voran. Der Normalleser wird den Ton auf »langsam« legen, der wohlwollende hoffentlich auf »voran«. Nachdem die Gliederung sich in den letzten Monaten nicht mehr erheblich verändert hat, stelle ich sie hier ins Netz. Sie ist relativ ausführlich geraten, denn sie ist für mich das Wissensmanagementsystem, in dem ich das gesammelte Material ordne und wiederfinde: [Gliederung zur Rechtssoziologie](#)

Ähnliche Themen